
В городской Думе открылась 
осенняя сессия. 

В Нижнем Новгороде стартовал новый 
политический сезон, и 24 сентября состо-
ялось первое после летних каникул заседа-
ние Думы Нижнего Новгорода под председа-
тельством главы города Олега Сорокина. 

Старинное блюДо -  
В Дар музею

Заседание городской Думы началось с 
приятного и важного для культуры города 
события - Олег Сорокин передал в дар Тех-
ническому музею города серебряное блю-
до, которое в 1892 году служащие и масте-
ровые кузнечного цеха вручили директору 
Сормовских заводов Владимиру Воронцо-
ву. За 12 лет под его руководством (1885 
- 1897 гг.) завод получил право изобра-
жать государственный герб на своей про-
дукции, была проведена серьезная модер-
низация производства, со стапелей сошли 
первые морские суда. 

- История нижегородского края насчи-
тывает 300 лет, а история Нижнего Новго-
рода близка к 800-летию, и когда крупицы 
истории попадают в поле зрения, хочется, 
чтобы они возвращались в Нижний Новго-
род, - рассказал Олег Сорокин. - Мне по-
палось в руки серебряное блюдо, и я при-
нял решение передать этот экспонат ново-
му Техническому музею, который открылся 
в этом году. Здесь больше тысячи уникаль-
ных экспонатов - от циркулей и инструмен-
тов до кинооборудования и карет. Все со-
брано и отреставрировано руками энтузи-
аста Вячеслава Викторовича. Я уверен, что 
музей имеет большую перспективу с учетом 
того, что Нижний Новгород всегда имел сла-
ву промышленного города. И сейчас важ-
но поддерживать эти традиции для воспи-
тания подрастающего поколения.

Памятное блюдо было передано дирек-
тору Технического музея Вячеславу Хур-
тину.

- Спасибо за этот подарок, я восприни-
маю его как начало отсчета, старт для на-
шего молодого музея, - поблагодарил Вя-
чеслав Хуртин. - Сохранение технического 
наследия и истории нашей области я счи-
таю очень важной задачей, потому что уже 
по крупицам находишь экспонаты и вещи, 
связанные с технической историей наше-
го города.

Кстати, новый экспонат, как и все осталь-
ные, будет в свободном доступе для посе-
тителей Технического музея.

уроВень преСтупноСти 
СнизилСя

Первым вопросом на повестке заседа-
ния стало подведение итогов оперативно-
служебной деятельности городской поли-
ции за восемь месяцев 2014 года. За это 
время количество зарегистрированных пре-
ступлений снизилось на 25,3% (с 16 624 до 
12 420), в том числе тяжких и особо тяж-
ких - на 21,3%, имущественной направлен-
ности - на 38%.

- При этом число преступлений, совер-
шенных в состоянии алкогольного опьяне-

ния, выросло на 13,8% - с 2022 до 2301, - 
доложил и.о. начальника Управления МВД 
России по Нижнему Новгороду Сергей Горя-
чев на заседании городской Думы 24 сентя-
бря. - Каждое третье деяние совершается 
под воздействием спиртного (32,9%).

Нижегородские полицейские активно бо-
рются с контрафактом и незаконной игор-
ной деятельностью. Например, уже пресе-
чена деятельность 446 подпольных кази-
но, изъято 192 игровых автомата и прочего 
оборудования. 

Нужно заметить, что за этот год в област-
ном центре снизилось количество ДТП на 
13,1% - с 36 951 до 32 123, а число по-
гибших с 68 до 60. Этому немало способ-
ствовали установленные в Нижнем Новго-
роде 50 автоматических рубежей контро-
ля, в том числе три передвижных. Кроме 
того, в городе сейчас активно работает пар-
кон, который за день выявляет 150 - 200 
нарушителей правил парковки. В ближай-
шее время к работе по выявлению наруши-
телей правил парковки присоединятся еще 
10 парконов. 

На данный момент в Нижнем Новгороде 
в виде штрафов удалось собрать 460 мил-
лионов рублей, которые пошли в город-
ской бюджет. 

Кстати, благодаря активной работе го-
родских депутатов жизнь автовладельцев 
стала намного проще.

- Раньше всем владельцам эвакуирован-
ных машин для оформления документов 
приходилось ездить через весь город в Ле-
нинский район, - отметил депутат Анатолий 
Волков. - Но полицейское управление горо-
да учло наши рекомендации, и теперь при-
ем автовладельцев ведется на улице Роди-
онова - совсем рядом со штрафстоянкой 
на улице Деловой.

- Динамика по некоторым направлениям 
работы городской полиции хорошая, уро-
вень преступности падает, - отметил глава 
города. - Но важно не только то, что пока-
затели из года в год улучшаются, а то, что 
жители понимают - эти показатели улучша-
ются на деле, а не на бумаге. И сегодня, по 
всем соцопросам, безопасность уже давно 
ушла с первых строчек проблем, которые 
беспокоят жителей больше всего. Един-
ственная проблема, которая пока являет-
ся недоработанной, это продажа алкого-
ля и игорный бизнес на территории горо-
да. Нужно ужесточать законодательство в 
этой сфере, так как число преступлений в 
состоянии алкогольного опьянения растет 
из года в год. 

В ближайших планах городских властей 
- провести ревизию всех мелкорозничных 
торговых точек, торгующих алкоголем в роз-
лив. Кроме того, готовится законодатель-
ная инициатива, которая позволит запре-
тить торговлю алкоголем в парках. 

турники В кажДый ДВор
На заседании Гордумы был откорректиро-

ван бюджет Нижнего Новгорода на 2014 
год. Увеличена сумма дотаций из област-
ного бюджета, собственные доходы бюд-
жета, перераспределены средства между 
статьями. В результате доходная и расхо-
дная части бюджета выросли на 14,3 млн. 
рублей, размер дефицита не изменился. 
Финансирование таких важных проектов, 

как строительство жилых домов на улицах 
Римского-Корсакова и Цветочной для вол-
нового переселения жителей ветхого фон-
да, ФОКов в Московском и Нижегородском 
районах будет продолжено.

- Главные планы на ближайшее время - 
закончить начатое строительство детских 
садов, ФОКов, домов для волнового пере-
селения нижегородцев, - сообщил Олег Со-
рокин. - Кроме того, мы должны сформиро-
вать бюджет города на 2015 год. Он будет 
непростой, но нам нельзя снижать темпы 
строительства социальных объектов. Ведь 
в 2015 году должны исчезнуть очереди в 
детские сады и в каждом районе Нижнего 
появятся ФОКи.

Кроме того, депутаты обсудили реализа-
цию проекта «Турник в каждый двор», кото-
рый благодаря установке брусьев, перекла-
дин, лестниц дает возможность нижегород-
цам заниматься физкультурой на свежем 
воздухе. По информации заместителя ди-
ректора департамента жилья и инженер-
ной инфраструктуры Михаила Игумнова, 
на данный момент в городе появилось уже 
224 спортивных комплекса. Причем в Авто-
заводском, Приокском и Сормовском райо-
нах план по установке выполнен на 100%. 
До конца сентября планируется установить 
еще 65 турников в остальных районах. 

А на втором этапе реализации программы 
в Автозаводском, Приокском, Сормовском 
и Канавинском районах должны появиться 
еще 117 новеньких комплексов. 

Кстати, перенимать опыт по реализации 
программы уже готовы Саров, Дзержинск 
и Городец. 

Поскольку не все жители Нижнего Нов-
города согласны обеспечивать содержа-
ние спортивных сооружений во дворах, 
депутаты предложили создать программу 
установки турников на пришкольных тер-
риториях.

 - Нужно установить спорткомплексы на 
пришкольных территориях: их можно будет 
использовать и на уроках физкультуры, и 
во внеурочное время, - считает председа-
тель комиссии по социальной политике Ва-
силий Пушкин. - Турники будут работать с 
полной отдачей, при этом будет обеспече-
на их сохранность.

Кроме того, депутаты приняли изменения 
в генеральный план Нижнего Новгорода, ко-
торые касаются малоэтажной застройки 
в Приокском районе, и обсудили возмож-
ность строительства подземной парковки 
в Почаинском овраге.

Следующее заседание Думы Нижнего 
Новгорода состоится 15 октября.

Ольга ГОРИНА.
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В приоритете депутатов - спорт 
и безопасность нижегородцев

кСтати ■

Памятник Максиму Горькому, автор которого - известный советский скульптор Вера 
Мухина, передадут из государственной собственности в муниципальную.

- Начались переговоры по передаче памятника в собственность Нижнего Новгоро-
да, - сообщил Олег Сорокин. - Федерация планирует выделить три-пять миллионов ру-
блей на его ремонт и реконструкцию.

Глава города поручил администрации Нижнего Новгорода разработать проект бла-
гоустройства сквера на площади Горького. Сроки реализации проекта будут зависеть 
от возможностей городского бюджета.

Олег Сорокин передал в дар Техническому 
музею города серебряное блюдо.

В Нижнем Новгороде стартовал 
новый политический сезон.
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Более подробную информацию  
читайте на сайте 

 www.gorduma.nnov.ru.


